

Protokoll Klappe Arbeitstag am 28.03.2009 um 10:00

Nachdem ich es eigentlich hasse an meinen (Conti-) freien Tagen vor 10:00 aus dem Bett zu robben, habe ich es tatsächlich geschafft um 09:30 in der Klappe zu sein. Ziel war es, bevor alle anderen kommen noch in aller Ruhe einen Kaffee zu trinken und die Rechnungen und Umsatzzettel der letzten Tage zu sortieren und einzustecken.

Hinten in der Küche hat's aber schon rumort. Stellten sich folgende Fragen:

Putzt der Reiner heute?

Ist die Frau Okayoky da?

Sollte Rich um DIESE Zeit schon in der Klappe sein?

Die Antwort war dann profan:

Der Mike hat schon um 08:30 angefangen das Kühlhaus zu putzen und die Lampenschirme abzumontieren und in die Spülmaschine zu stecken. Ist halt ein Frühaufsteher unser Mike. Natürlich habe ich mich von Mike's Arbeitswut anstecken lassen und mir sofort einen Kaffee gekocht und die Rechnungen aussortiert.

So ein bisschen nach zehn kam auch der Flo an um den Kicker wieder auf Vordermann zu bringen. Die Sabine konnte nicht, weil Lehrer und deswegen korrigieren. Ach ja der Bernd konnte nicht weil privat Problem, hat sich aber am Abend vorher entschuldigt und angeboten bis zu 50€ für Brotzeit springen zu lassen. Nachdem wir nix Brotzeit gemacht haben, ziehen wir ihm das wann anders aus der Tasche.

Während die nächste Fuhre Lampen in der Spülmaschine war, haben der Mike und ich die Tische und Stühle aus der Werkstatt geholt und aufgestellt. Flo hat inzwischen den Backmaier vom Parkplatz verscheucht so dass wir sie gleich in der endgültigen Formation aufstellen konnten.

Leider hat der Kicker den geballten Restaurationsversuchen erfolgreich widerstanden und mit partieller Auflösung geantwortet. Wir werden versuchen im Internet einen vernünftigen gebrauchten zu finden und dessen Oberteil an unseren Kicker anzupassen. Der Kicker sollte die Kosten in 4 Monaten wieder einspielen. Das sind wir unserem Ruf schuldig.

Um eins hab ich dann den Rich in der Metro getroffen und ein bisschen mit ihm eingekauft. Als wir dann zurück in die Klappe kamen hatte schon Fr. Okayoky das Regime übernommen und Mike und Flo 10 Minuten vorher rausgeschmissen.

Alles in allem ein schöner Arbeitstag und hiermit nochmals Danke an alle Beteiligten.

Karl